
ИСПАНСКИЙ ЯЗЫК

1 ЗАНЯТИЕ



АЛФАВИТ



Согласные буквы и звуки

 Нет смягчения согласных перед e, i

tío

día

El tío Timoteo tiene una tienda.



Z [zeda], [θ]
Всегда межзубный

Пишется только перед а, o, u
Перед e, i не пишется

zapato

zorra

zumo

taza



C [ce], [θ], [k]
Произносится как межзубный 

только перед e, i
cena

once

В остальных случаях – [k]

comida, casa, cinco



J [jota], [h]
Всегда

ojo

caja

jugar

reloj



G [ge], [h]
В начале слов и после буквы n [ge]

gota

tengo

Перед гласными e, i [h]

gente

gitano



GUE, GUI [ge, gi],u не читается

guerra

guitarra

Miguel



QUE, QUI [ke, ki],u не читается

queso

que

quince



H [ache], [-] перед гласными не 
произносится

hablar

hola

hermano

hora



CH [che]

mucho

coche

chico

chica



Ll [elle], [й, льй]

calle

llave

Mallorca



Ñ [eñe], [нь]

mañana

España

piño

señor



R [rr], [r]
В начале слова, после n, l, s 

произносится как раскатистый r
rosa

Enrique

В середине или в конце слова, как в 

русском

arena, moreno



Rr [rr]
Всегда

perro

(не путать с pero)

gorro



S [ese], [s]
В начале слова, между гласными, 

между гласной и глухой 
согласной

casa

rosa

esposa



S [ese], [z]
Перед звонкими согласными и 

перед согласной d

isla

mismo

desde



S [ese], [sθ]
В конце слова и перед сочетаниями 

θ, f

escena

economías



S [ese], [-]
В сочетании sr

los reyes

las ramas



Y [i griega], [и], [й]
В союзе и 

между согласными как [i]
pan y carne

В сочетании с гласными, в середине 

слова как [й]

ayer

playa



X [equis], [ks], [s]

Между гласными как [ks]
examen

Между гласной и согласной как [s]

extranjero

explicar



D [de], [d]
В начале слова, после n, l четкое 

чистое произношение
dialogo
un día

В других случаях – смягчение
cada
gordo

В конце слова – как межзубный
verdad



B=V [b, v]
В начале слова, после m, n более 

энергично, чем в русском
un beso [umbeso]
invitar [imbitar]

В остальных случаях – более 
щелевой звук

la vaca [la baka]
abuela, Cuba, La Habana



Гласные буквы и звуки

 A al, la, casa

 E (э) me, de, leche

 I mi, prima, y

 O lo, no, gato

 U tu, su, uno



Гласные звуки
 a, e, o – сильные гласные
 i, u – слабые гласные

Когда две сильные гласные стоят рядом, 
произносятся раздельно: paella, teatro

Когда рядом стоят две слабые гласные, 
ударение падает на вторую: cuida, viuda



Дифтонги
 a, e, o – сильные гласные
 i, u – слабые гласные

Когда рядом стоят сильная и слабая гласная

Ударение всегда падает на сильную гласную, 
если только над слабой нет знака 
ударения:
bueno, piano, oído



Ударение

● Большинство слов, 
оканчивающихся на гласную, -n 
или –s, имеют ударение на 
предпоследнем слоге

examen, flores, sabes, pereza, 

comen, hombre



Ударение

● Если слово оканчивается на 
согласную, кроме -n или –s, то 
ударение падает на последний слог

saber, ciudad, papel, conductor



Ударение

● Если слово произносится не по 
правилам, на письме ставится 
ударение

árbol, lámpara, inglés, música, difícil



Графическое ударение
● Еще ударение служит для того, 

чтобы различать слова, одинаковые 
на письме, но разные по смыслу
el (артикль) – él (он)

si (если) – sí (да)

te (тебе, тебя) – té (чай)



Домашняя тренировка

● http://www.cuaderno.ru/uroven-a1/ur
ok1/razdel2

 Пройдите по ссылке и прочитайте 
вслед за диктором эти слова.

Рекомендую тренироваться 
регулярно!



Учите испанский 
                    с удовольствием!

Ирина
8-933-3284-812

beamy@rambler.ru


